

# Protokollauszug

## aus der

### Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

vom 24.06.2010

---

#### **Top 3    Einwohnerfragestunde**

- Oberflächenwasser Straße am Sportplatz: Anwohner haben Wasser im Keller. Welche Maßnahmen werden ergriffen? Der Bürgermeister antwortet, dass die Verstopfung der Leitung durch Privatpersonen verursacht wurde. Sie befindet sich auf Privatland und die Gemeinde ist für die Beseitigung somit nicht zuständig. Die FFW hat aber einen Schacht gefunden, wo die Verstopfung ist. Dieser wurde ausgepumpt und das Wasser dadurch weniger.
- 2 große Bäume in Kastahn: Keine Durchfahrtshöhe von 4 m mehr. Herr Schneider teilt mit, dass die Pflege in nächster Zeit betrieben wird.
- Der Garten bei "Meyer´s Teich" wird nur noch als Holzablageplatz verwendet. Eine Bürgerin erkundigt sich nach der Garten-Pflegepflicht. Herr Schneider wird sich den Garten anschauen.
- Besteht die Möglichkeit der Errichtung eines Volleyball- oder Spielplatzes? Herr Schneider teilt mit, dass der Aufbau des Volleyballplatzes am Sportplatz derzeit durch die Jugendlichen erfolgt. Einen neuen Spielplatz hingegen wird es aus Kostengründen nicht geben, allerdings wird die Gemeinde ein Multifunktionsgerät für die Kinder anschaffen.
- Frage an Verwaltung: Besteht die Möglichkeit des Aufstellens eines Spiegels an der Kreuzung Boienhagen/Kastahn?
- Herr Stahlhut teilt mit, dass im Sievershäger Weg PE-Rohrenden 25 - 30 cm aus dem Boden rausgucken. Herr Schneider wird sich die Situation anschauen und ggf. jemanden von der Firma mit einbeziehen.
- Herr Gebühr erkundigt sich, wann der Schaden im Neuländer Weg beseitigt wird (Beule in Asphalt / Straße gerissen). Herr Schneider teilt mit, dass das Problem bekannt ist und beseitigt wird, sobald alle betroffenen Leitungen wieder repariert sind.